

## AMLO, FUERTE ANTE EMBATE DEL CONSERVADURISMO DE EU

"En EU no reco-

nocen al crimen

organizado que

tienen y que se

encarga de com-

prar y distribuir

las sustancias

que pasan por

nuestro país".

JULIO CESAR MORENO DIPLITADO FEDERAL DE MORENA BJULIOC\_MORENO

## Resulta imposible que las drogas lleguen a los jóvenes sin una poderosa estructura interna de corrupción

Al no poder resolver su problemática interna de consumo de drogas, Estados Unidos le echa la culpa a otros países de este problema que afecta a 27 millones de estadounidenses adictos.

Y es que se les desbordó la situación: En 2020 fallecieron más de 100 mil personas por sobredosis, lo que representó un incremento de 28.5 por ciento con respecto al año 2019, de acuerdo a la Organización de las Naciones Unidas (ONU)

Por ello, no es extraño que en los últimos días acusen al Estado mexicano de esta crisis, pero por fortuna el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ha fijado una postura firme y digna, como desde hace décadas no se veía en un mandatario de nuestro país.

Lo anterior, viene a colación porque el encargado de la política exterior estadounidense, Antony Blinken y el Secretario de Seguridad Nacional, Alejandro Mayorkas, insisten en que el trasiego de las drogas es culpa de México, pero no reconocen al crimen organizado que tienen y que se encarga de comprar y distribuir las sustancias que pasan por nuestro país, provenientes en su mayoría del extranjero.

Fueron muy acertadas las afirmaciones del presidente Andrés Manuel López Obrador cuando dijo: Ven la paja en el ojo ajeno, pero no la viga en el propio, pues resulta imposible que las drogas lleguen a los jóvenes estadounidenses sin una poderosa estructura interna de corrupción dentro de la sociedad del vecino país.

Por eso llama la atención que no reconozcan los cárteles estadounidenses, pero que al mismo tiempo continúen fluyendo con una velocidad asombrosa las drogas en sus calles.

Es evidente que el problema de las drogas es transnacional e involucra a varios países, que se deben coordinar y cooperar, mas no con acusaciones y deslindes que nada ayudan, como pretende el gobierno de Estados Unidos.

Aunado a ello, los estadounidenses cuentan con una colosal industria de armas, que lo mismo llega a los jóvenes de su población, como a

> los cárteles colombianos, mexicanos, asiáticos.

En 2018 en Estados Unidos había 12 mil 600 empresas que fabrican armas y vendieron 18 millones de ellas en su territorio y 23 millones en 2022.

Sin duda, les reditúa millonarias ganancias que hasta cotizan en la bolsa de valores y tienen una gran influencia, de ahí que

la Asociación Nacional del Rifle siga intocable y apoye abiertamente campañas electorales.

De ahí las constantes noticias sobre tiroteos y masacres que ocurren en territorio estadounidense, como ocurrió en una escuela en Nashville, Tennessee, donde murieron seis personas, entre ellos tres niños. Ven la paja en el ojo ajeno y no la viga en el ojo propio.

Ante esto, reconocemos la firme posición de nuestro presidente López Obrador, quien ha mostrado entereza y dignidad, pese a las críticas de los congresistas y políticos conservadores que a toda costa buscan sacar raja política de una problemática que los ha de rebajar en su propio país.